



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 094 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional logra gestionar más de 221 millones de soles para 7 establecimientos de salud

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través del pedido y sustentación de la Dirección Regional de Salud, en el marco de Mancomunidad Regional del Nor Oriente del Perú, logró una inversión de S/. 221, 976,337 (doscientos veintiún millones novecientos setenta y seis mil trescientos treinta y siete soles) de presupuesto para el sector salud.

Esta inversión la hará el Gobierno Central desde el 2017 al 2021 y está destinada a la ampliación y mejoramiento de la infraestructura, contratación de recurso humano, compra de equipos y mantenimiento de los mismos para siete establecimientos de salud de la región.

La información la dio a conocer el Dr. Juan Valencia, director regional de salud, luego de la reunión que sostuvieron con el Presidente de la República Pedro Pablo Kuczynski en la ciudad de Trujillo esta semana.

“El objetivo de esta inversión es fortalecer la capacidad resolutoria de las redes de salud a través de la integración de los establecimientos de los niveles I y II; además de mejorar la gestión asistencial y sanitaria para dar mayor calidad de vida a miles de usuarios y pacientes de los servicios de salud”, informó Juan Valencia.

Los establecimientos beneficiados con esta inversión son el Centro de Salud Chiguirip (Chota), Centro de Salud de Magdalena, Centro de Salud de San Ignacio, Centro de Salud de San Miguel, Centro de Salud Yauyucan (Santa Cruz), el hospital Tito Villar Cabezas de Bambamarca, el hospital Santa María de Cutervo y Centro de Salud Simón Bolívar en Cajamarca.

El Dr. Juan Valencia sostuvo que existen falencias en el servicio de salud pero con esta inversión se mejorará la oferta pública ante la creciente demanda de estos servicios.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

“En el Perú, en general el sistema público de servicios de salud no proporciona a los ciudadanos atención integral y continua frente a sus problemas de salud; ante ello, la gestión que se ha realizado permitirá que la demanda de servicios no desborde la oferta pública existente, mejorando los términos de cantidad, tipo y calidad”, refirió el galeno.

DATO:

La Mancomunidad Regional del Nor Oriente del Perú está conformada por la región Amazonas, La Libertad, Lambayeque, Loreto, San Martín, Piura, Tumbes y Cajamarca, las cuales buscan gestionar inversiones que beneficien a los más de 9 millones de peruanos de estas 8 regiones del Perú.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de marzo del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA